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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 後藤みき委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「君が代」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

  

  以前 山口県に２０人くらいの団体で旅行に行きま

した。高速道路を下りると、道路のガードレールの色

がすべてオレンジ色であるのに気が付きました。バス

ガイドさんに聞くと、ガイドさんは意味ありげに「クイズ」

として私たち旅行者に答えを求めてきます。 私も考

えて、一応答えてみました。私の答えは、平凡と言え

ば平凡です。それは、「山口県はみかんの産地なので、

県をあげてみかんを宣言するために、ガードレールを

オレンジ色にしているのでしょう」でした。答えは「当り」

でした。 

ちなみに、地方道においては、ガードレールの色は、

自由に自治体で決められるのだそうです。でも、それ

ならば、もっといろいろなこだわりの独自色で、各自治

体は色を決めてもいいのにと思いました。山口県だけ

が率先して、独自色で県道のガードレールの色をオレ

ンジ色にしていることは、それだけ、みかんの産地で

あることを強調したいからかもしれません。 

ガイドさんの話しでは、山口県の県庁所在地は山口

市ですが、人口がわずか２０万人程度しかいなくて、

全国最少人口の県庁所在地だそうです。行ってみて、

見回してみると高層の建物などさっぱりなくて、新潟県

にしたら新発田市みたいな感じでした（決して新発田

市を悪く言うわけではなく）。さらにガイドさんが言うに

は、他にも目立った大きな産業がないと言っていまし

た。でも、日本の総理大臣を輩出している県としては

ダントツで、山口県生まれは、管さん（生まれは山口

県、選挙区は違う）を含めて９人だそうです。それを聞

いたり、実際に行ったりしてみたら、山口県がぐっと身

近に感じられました。 

  

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本隆夫委員＞ 

 
後藤蓉くん 

いつもさそってもらってニコニコできました。 

後藤みきさん 

毎年皆様のおかげをもちまして、子供と参加させ

ていただきニコニコします。本年度もどうか宜しく

お願いします。 

中川一広さん 

“年始め 美女にせがまれ どうしよう！！” 

市川務さん 

新年あけましておめでとうございます。雪のない

すばらしい正月でした。本年は明るい１年になる

ことでせう。 

水本直弥さん 

御家族の皆様新年おめでとうございます。今宵

は御家族共々お楽しみ下さい。 

志田常弘さん 

新年家族会にこんなに大勢の方からご出席いた

だき会長としてとてもうれしく思っています。 

 

 

◇･･･ ２週間前メークアップ後  ８８．６８％ ･･･◇ 

 

次週１／２４は、会員スピーチ 

「栗山・野沢ガバナー事務所の思い出」 

中川一広さん・河崎順昭さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊ 新 年 会 ＊ 

 

   

 

【乾 杯】 

＜青野勉さん＞ 

 

 

【お祝い】 

青野勉さん、市川、那須野さん、島加藤さん 

  

    

 

◇会場の様子 

    

    

 



          

 

 

   

 

【余 興】 

＜紹介：能登剛史さん＞ 

 

 

◇和太鼓演奏 

   

 

 

◇総踊り披露 

    

    

    

 



          

 

 

【手に手つないで】 

    

    

 

【閉会挨拶】 

＜市川務親睦委員長＞ 
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